

IWO

Dukung Program Ketahanan Pangan Nasional, Polsek Jereweh kembangkan pekarangan dengan tanaman bergizi

Syafruddin Adi - NTB.IWO.OR.ID

Jan 13, 2025 - 10:21



Sumbawa Barat, NTB – Mendukung suksesnya Program Ketahanan Pangan Nasional, Kapolsek Jereweh Iptu Ardiyatmaja bersama anggota melakukan pembibitan dan penanaman lahan Pekarangan Bergizi bersama warga di Dusun Bage Bungkur , Desa Beru , Kecamatan Jereweh , Minggu (12/01/2025).

Kegiatan ini juga dilakukan sebagai upaya Polsek Jereweh dalam mengembangkan pemanfaatan lahan Pekarangan untuk tanaman bergizi di wilayah Kecamatan Jereweh dan lingkungan Polsek Jereweh dengan cara menanam tanaman sayuran (kacang panjang, cabe, terong, sawi dan lain - lain serta tanaman herbal atau apotek hidup).

Pemberdayaan dalam pembibitan juga dikembangkan sehingga pengadaan bibit tanaman diharapkan masyarakat bisa melakukan secara mandiri.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, SIK., melalui Kasi Humas AKP Zainal Abidin SH., menyatakan bahwa upaya yang dilakukan Kapolsek Jereweh bersama anggota merupakan bentuk dukungan terhadap program pemanfaatan lahan pekarangan. "Kami mendukung penuh upaya masyarakat dalam memanfaatkan lahan kosong untuk menanam tanaman bergizi, seperti sayur-mayur, yang bermanfaat bagi kebutuhan keluarga sehari-hari maupun tanaman herbal lainnya" jelasnya.

Menurut Kasi Humas, program ini tidak hanya membantu memenuhi kebutuhan gizi keluarga tetapi juga mendukung upaya pemerintah dalam menjaga ketahanan pangan di tingkat lokal. "Harapannya, langkah ini bisa menjadi inspirasi bagi warga lainnya untuk mengoptimalkan lahan pekarangan mereka, baik untuk kebutuhan sendiri maupun sebagai tambahan penghasilan," tambahnya.

Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan motivasi lebih bagi masyarakat untuk terus mengembangkan inovasi pertanian berbasis pekarangan. Sinergi antara pemerintah, aparat keamanan, dan masyarakat, program seperti ini dapat berjalan sukses dan memberikan dampak positif bagi kesejahteraan bersama.

"Dengan dimulai dari kemandirian pembibitan dan pengelolaan pekarangan di masyarakat diharapkan betul - betul terwujudnya kemandirian dalam ketahanan pangan dalam pemenuhan kebutuhan gizi keluarga melalui pemanfaatan sumber daya lokal" pungkasnya. (Adb)